

Sedang Nongkrong di Halte di Cakung, Seorang Tewas Diserang Kawanan Begal

JAKARTA (IM) - Seorang pria berinisial SP tewas di tangan kawanan begal yang beraksi di Cakung, Jakarta Timur, Senin (25/10) dini hari.

Kapolsek Cakung, Kompol Satria Darma, mengatakan, tewasnya korban ditangan kawanan begal bermula saat SP tengah nongkrong di salah satu halte TransJakarta di Kelurahan Ujung Menteng, sekitar pukul 02.00 WIB.

"Korban sedang nongkrong. Lalu datang sekitar lima pelaku dan menyerang korban dengan menggunakan senjata tajam," ujar Kompol Satria Darma saat dikonfirmasi di Jakarta Timur, Selasa (26/10).

Setelah menyerang korban, para pelaku kemudian mengambil ponsel SP. Selanjutnya, kawanan begal itu melarikan diri dan meninggalkan korban yang bersimbah darah akibat luka sabetan senjata tajam.

Beberapa saat kemudian, ada warga melihat korban tergeletak bersimbah darah. Korban dilarikan ke Rumah Sakit untuk mendapatkan pertolongan medis. Nahas nyawa SP tak dapat tertolong lantaran mengalami luka serius akibat bacokan senjata tajam milik kawanan begal.

"Korban mengalami luka akibat sabetan senjata tajam dibagian lengan," ucapnya.

Satria menuturkan, pihaknya saat ini masih melakukan penyelidikan guna meningskus kawanan begal yang telah merenggut nyawa SP.

"Kasus masih dalam penyelidikan," tuturnya. •lus

Ustadz Nasihin Minta Maaf soal Video Begal Rekayasa

LAMPUNG (IM) - Tim penyidik Subdit III Ditkrimum Polda Lampung terus mendalami materi pemeriksaan terkait viralnya video rekayasa pembegalan di akun channel Youtube Ustadz Nasihin yang beredar luas di kalangan masyarakat.

Selain melakukan pemeriksaan terhadap Ustadz Nasihin, polisi juga meminta keterangan terhadap 4 orang kru Ustadz Nasihin yang terlibat dalam pembuatan video rekayasa pembegalan.

Ustadz Nasihin dan empat orang kru video konten Youtube-nya diminta keterangan oleh penyidik Subdit III Ditkrimum Polda Lampung sejak Senin (25/10).

Penyidik hingga kini masih terus mendalami materi pemeriksaan terhadap Ustadz Nasihin dan empat orang kru untuk mendapatkan

kepastian hukum terhadap perkara ini.

"Pemeriksaan masih berlanjut termasuk kru," ujar Kabid Humas Polda Lampung Kombes Zahwani Pandra Arsyad Sementara Ustadz

Nasihin yang sebelumnya mengatakan video rekayasa pembegalan tersebut disalah gunakan oleh pihak lain, mengakui video tersebut miliknya dan dibuat dengan skenario untuk konten hiburan di akun media sosial miliknya.

Ustadz Nasihin juga menyampaikan permohonan maaf kepada masyarakat Lampung karena video rekayasa pembegalan yang mereka produksi dianggap merusak citra nama daerah dan masyarakat Lampung.

"Saya mengucapkan permohonan maaf sebesar-besarnya khususnya warga Lampung," kata Ustadz Nasihin. •lus

12 | PoliceLine



KETUA KPK DI POLDA JAWA TIMUR

Ketua Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) Komjen Pol Firli Bahuri (kiri) memberikan bantuan kepada seorang anak di Gedung Mahameru, Polda Jawa Timur, Surabaya, Jawa Timur, Selasa (26/10). Ketua KPK tersebut menghadiri kegiatan 31 Tahun Gelar Akabri 1990 dengan tema Mengabdikan Untuk Negeri Indonesia Tangguh Indonesia Tumbuh.

Cegah Lonjakan Covid-19 saat Libur Nataru, Kapolri: Tak Boleh Abai dan Selalu Jaga Prokes

Kapolri menegaskan bahwa kedisiplinan dalam penerapan prokes harus tetap dilakukan meskipun laju pertumbuhan Covid-19 telah menurun. Apalagi, saat libur-libur panjang nantinya.

JAKARTA (IM) - Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo meminta jajaran TNI-Polri

dan seluruh stakeholder untuk mewaspadai laju pertumbuhan kasus Covid-19, terutama saat

menjelang libur Natal 2021 dan Tahun Baru 2022 (Nataru).

Menurut Sigit, antisipasi tersebut harus dipersiapkan untuk mencegah adanya potensi laju pertumbuhan Covid-19 di Indonesia meningkat pasca-hari libur.

Hal ini disampaikan Kapolri Listyo saat menghadiri kegiatan vaksinasi dan bakti sosial yang diselenggarakan Akabri 1990 di Gedung Jaga

Nusantara 1 (JN1) Kelapa Dua, Tangerang Selatan, Selasa, (26/10).

"Dalam kesempatan ini karena kita akan menghadapi Nataru, kita tahu dengan pengendalian laju Covid-19 yang kita laksanakan, maka aktivitas masyarakat mulai dilonggarkan karena sudah dilakukan penurunan level di masing-masing PPKM. Namun demikian saya ingatkan kita tidak boleh lalai, abai dan harus waspada," kata Listyo.

Mantan Kapolda Banten ini mengingatkan, meskipun angka Covid-19 di Indonesia yang saat ini sudah mulai bisa dikendalikan, tak lantas membuat penanganan dan pengendalian Pandemi virus Corona menjadi tidak maksimal lagi kedepannya.

Ia menegaskan, kedisiplinan dalam penerapan protokol kesehatan (prokes) harus tetap dilakukan meskipun laju pertumbuhan Covid-19 telah menurun. Apalagi, ketika menghadapi libur-libur panjang nantinya.

"Kuncinya bagaimana di tengah relaksasi dan kesempatan yang diberikan untuk aktivitas, prokes harus dilaksanakan secara ketat dan kuat. Ini membutuhkan kedisiplinan dan kesadaran bagi seluruh masyarakat untuk menjaga prokes karena kita lihat di beberapa wilayah saat ini sudah mulai kendor terutama penggunaan masker," ujar mantan Kabareskrim Polri itu.

Jika tidak waspada dan hati-hati, Sigit menyebut, kedepannya dikhawatirkan akan ada potensi meningkatnya kembali angka Covid-19 terutama saat libur Natal dan Tahun Baru mendatang. Mengingat bakal adanya mobilitas yang tinggi dari masyarakat.

"Ini kalau tak hati-hati

kita hadapi Nataru akan ada potensi mobilitas yang tinggi, kerumunan dan ini berdampak kepada meningkatnya angka Covid-19. Karena di negara tetangga kita masih terjadi fluktuasi terhadap angka Covid," ucapnya.

Listyo lebih lanjut menuturkan, saat ini Indonesia berada di peringkat nomor satu di Asia Tenggara dalam mengendalikan laju pertumbuhan Covid-19. Tren positif ini harus tetap dipertahankan kedepannya. Ia pun menyebut kolaborasi antara penegakan aturan, disiplin prokes, pelaksanaan 3M dan 3T serta percepatan vaksinasi adalah kunci untuk tetap bisa mengendalikan laju pertumbuhan Covid-19.

"Kolaborasi antara penegakan aturan, disiplin prokes, 3M dan 3T serta vaksinasi ini menjadi kolaborasi untuk menjaga laju Covid betul-betul bisa dikendalikan," ksat Listyo. Sementara itu, disisi lain, Kapolri menekankan kepada jajaran TNI-Polri dan stakeholder untuk terus bersinergi dan bergandengan tangan demi mewujudkan target Presiden Indonesia, Joko Widodo (Jokowi) guna mencapai vaksinasi 70 persen pada akhir tahun ini.

"Strategi yang dilakukan mulai dari vaksinasi massal, door to door untuk menyentuh masyarakat terpencil khususnya masyarakat rentan, lansia dan juga masyarakat yang memang memiliki risiko tertentu harus dilaksanakan secara agresif. Tentunya ini menjadi bagian kontribusi TNI-Polri yang bergabung dengan stakeholder yang ada untuk bisa melakukan akselerasi vaksinasi yang menjadi harapan Pak Presiden," tandasnya. •lus

Rachel Venny Penuhi Panggilan Polisi, Datang Lebih Awal untuk Hindari Media

JAKARTA (IM) - Selebgram Rachel Vennyya memenuhi panggilan polisi lebih awal terkait pemeriksaan soal penggunaan nomor kendaraan B 139 RFS pada mobil Alphard berwarna hitam miliknya.

Rachel datang ke kantor Subdit Gakkum Ditlantas Polda Metro Jaya, Pancoran, Jakarta Selatan, Selasa (26/10) sekitar pukul 07.00 WIB. Kedatangan Rachel lebih cepat dua jam dari waktu yang dijadwalkan sekitar pukul 10.00 WIB.

"Datang pagi-pagi mungkin menghindari (media). Didampingi datangnya, ada pendampingnya," ujar Kasubdit Gakkum Ditlantas Polda Metro Jaya, AKBP Argo Wiyono saat dihubungi, Selasa (26/10).

Argo mengatakan, Rachel diperiksa selama dua jam dengan 15 pertanyaan seputar penggunaan nomor polisi B 139 RFS pada mobil Alphard warna hitam.

"Diminta keterangan selama 2 jam sekitar 15 materi pertanyaan," kata Argo.

Dari pantauan di laporan



RAZIA GABUNGAN PENEGAKAN PROTOKOL KESEHATAN

Petugas gabungan melakukan razia penegakan protokol kesehatan Covid-19 di Kota Kediri, Jawa Timur, Selasa (26/10). Razia gabungan Polisi, TNI dan Satpol PP tersebut tetap diselenggarakan secara berkelanjutan meskipun daerah tersebut berstatus Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan Masyarakat (PPKM) level 1 sebagai upaya mengingatkan masyarakat bahwa Covid-19 masih ada.

Ayu Ting Ting Kembali Laporkan Pemilik Akun Instagram @gundik_empaeng

JAKARTA (IM) - Pedangdut Ayu Rosmalina atau yang akrab dipanggil Ayu Ting Ting, kembali melaporkan pemilik akun media sosial Instagram @gundik_empaeng terkait dugaan pelanggaran Undang-Undang Informasi dan Transaksi Elektronik (ITE) ke Polda Metro Jaya, Selasa (26/10).

Ini merupakan laporan kedua Ayu terhadap pemilik akun Instagram bernisial KD itu. Sebelumnya dia melaporkan penghinaan terhadap putrinya.

Laporan Ayu soal pelanggaran UU ITE masih berkaitan dengan dugaan penghinaan terhadap putri semata wayangnya.

"Laporan dua terhadap satu orang. Satu pidana umum Pasal 315, satu lagi karena melakukan itu melalui akun @gundik_empaeng. Yang kami laporkan berbeda, pidana umum dan ini pidana khusus," ujar kuasa hukum Ayu, Minola Sebayang, kepada wartawan, Selasa (26/10).

Laporan Ayu mengenai dugaan pelanggaran UU ITE telah diterima. Laporan tersebut telah terdaftar dengan nomor LP/B/5310/X/2021/SPKT/Polda Metro Jaya.

"Laporan kami sudah diterima oleh Polda Metro Jaya. Kamudian, kami tadi melakukan gelar perkara den-

gan cyber crime di Krimsus. Hasilnya, laporan kami layak untuk diterima," kata Minola.

Ayu melaporkan pemilik akun Instagram @gundik_empaeng terkait dugaan penghinaan beberapa waktu lalu. Dia mengatakan bahwa admin akun itu menjelek-jelekkan anaknya.

Ayu mengaku tak tahan melihat putri semata wayangnya itu mendapat ujaran kebencian.

Sambil menahan tangisnya, Ayu mengungkapkan bahwa ujaran kebencian yang ditujukan kepada anaknya sangat keterlaluan.

"Selama ini kan yang kalian tahu Ayu tuh diam kan, enggak pernah ngelawan, enggak pernah maju," katanya di tayangan Brownis Trans TV, Jumat (20/8) lalu.

"Cuma buat Ayu ini sudah keterlaluan banget apalagi sudah menyangkut Bilqis," imbuhnya.

Hal itulah yang membuatnya berani melaporkan sang hater ke polisi.

"Dibilang capek iya, makanya Ayu bertindak karena Ayu udah sampai di puncaknya...Ayu pengen anak Ayu ke depannya jiwanya juga bagus, jangan sampai dihujat terus, dan Ayu juga berhak ngebela anak Ayu," tuturnya sebab menegaskan bahwa dirinya akan terus berjuang untuk putrinya. •lus

Bareskrim Polri Bongkar Aplikasi Judi dengan Live Streaming Adegan Seks

JAKARTA (IM) - Penyidik Direktorat Tindak Pidana Umum (Dit Tipidum) Bareskrim membongkar aplikasi judi online sekaligus menyediakan jasa live streaming prostitusi yang menampilkan adegan seks. Sebanyak 4 orang ditangkap.

Direktur Tindak Pidana Umum Bareskrim Polri Brigjen Andi Rian Djajadi mengungkapkan, aplikasi tersebut bernama 19LOVE.ME. Keempat tersangka, yakni Pangki Ek Suko, Erikko, Cipto Wicaksono, dan Feri Chandra.

"Adapun peristiwa ini atau tindak pidana ini menggunakan satu aplikasi yang dimodifikasi dengan namanya 19LOVE.ME. ini dari hasil penelusuran tim, diketahui bahwa servernya berada di luar negeri dan menggunakan nama domain yang berubah-ubah untuk pengaburan hingga sulit untuk dideteksi," kata Andi dalam jumpa pers di Gedung Bareskrim Polri, Jakarta Selatan, Selasa (26/10).

Aplikasi 19LOVE.ME ini memiliki dua konten berupa game dan live streaming. Pada konten permainan, aplikasi itu mengarah pada tindak pidana perjudian. Sedangkan, live streaming menyajikan tampilan wanita-wanita seksi hingga penampilan adegan seksual.

"Sebagaimana tadi juga sudah disampaikan bahwa aplikasi ini begitu dibuka ini menampilkan dua kont-

en aplikasi 19LOVE.ME. ini terdiri dari dua konten yang pertama game atau permainan yang berpotensi menjadi praktik perjudian kemudian live streaming yang menampilkan host wanita yang berpakaian seksi dan telanjang serta beradegan seks," ujar Andi.

Dalam aplikasi ini, bagi pengguna yang hendak bermain game, harus mendaftarkan diri terlebih dahulu untuk bisa berinteraksi. Setelah terdaftar nantinya akan diberikan username dan password. Dengan begitu, pemilik akun tersebut bisa melakukan deposit dari uang dikonversikan menjadi koin.

"Jadi satu koin digital itu nilainya Rp3 ribu. minimal deposit adalah Rp36 ribu. Ini kalau dikonversi ke 12 koin. Maksimal depositnya adalah Rp30 juta yang kalau dikonversi menjadi 10 ribu koin," ucap Andi.

Games yang bisa dimainkan pengguna yaitu, PP SLOTS 181 Games, JOB FISHING : 5 Games, JOKER SLOTS 194 Games, CQ9 SLOTS 29 Games, LIVE CASINO 4 Games, LOTTERY 12 Games, MG SLOTS 12 Games, SPORTS 6 Games dan DR CITY : 26 Games.

Kemudian, kata Andi, untuk pengguna aplikasi disajikan untuk memilih para host wanita. Para perempuan yang hendak menjadi host, mereka wajib mendaftarkan diri melalui admin 19LOVE.ME bernama Luna.

"Setelah kita identifikasi lokasinya ada di Filipina. Apa tugas host wanita atau host bar-bar ini? tugasnya ada 3 yang pertama dia wajib berpenampilan semenarik mungkin agar pengunjung dapat berlama-lama di dalam aplikasi sambil bermain game atau judi. Yang kedua sekaligus dia menjadi presenter dalam permainan dan kemudian melakukan adegan seks atau asusila," papar Andi.

"Ketiga melakukan adegan seks atau asusila dengan atau tanpa busana sama sekali dan mohon maaf kadang bahkan beradegan intim," ucap Andi menambahkan.

Masing-masing host sendiri mendapatkan bayaran yang berbeda-beda. Tergantung dengan keberanian mereka menyajikan konten. Untuk Host Sexy Show dibayar USD7 per jamnya untuk Show Tunggal ataupun Multi-Pemain. Para host itu pun harus menampilkan tubuh yang sempurna dan pertunjukan sexy penuh gairah.

Dari pendalaman, aplikasi itu mendapatkan bayaran yang sangat besar.

Untuk perputaran uangnya bisa mencapai Rp4 hingga Rp4,5 miliar per bulan. Sementara, keuntungan bersih bisa mencapai Rp1,2-Rp1,5 miliar per bulan.

Sedangkan, gaji host dan pemain, sebesar Rp2,5 sampai Rp3 miliar dalam satu bulannya. •lus



VAKSINASI COVID-19 USAI UNJUK RASA BURUH

Buruh mendapatkan suntikan vaksinasi Covid-19 usai berunjuk rasa di Jalan Pahlawan, Surabaya, Jawa Timur, Selasa (26/10). Selain mengerahkan 508 personel kepolisian untuk mengamankan aksi unjuk rasa itu, Polrestabes Surabaya juga menyiagakan mobil Gerai Vaksin Keliling Respon Cepat Vaksin Merdeka untuk memfasilitasi vaksinasi Covid-19 bagi pengunjung rasa di tempat tersebut.